



Masterhacks - Google ganó un pleito que podría haberle costado 9 billones de dólares.

Java es creación de Oracle, y Google utilizó 11,500 líneas de código basadas en este lenguaje para la creación del sistema Android, el sistema operativo móvil más utilizado en el mundo.

Desde hace seis años han estado en pleito por el uso de Java por parte de Google, pero hasta ahora, el juez William Alsup falló a favor de Google.

Se dijo que Google no infringió los derechos de Oracle cuando utilizó 37 interfaces de programación de Oracle.

Sin embargo, Oracle considera que el uso de su lenguaje por parte de Google va más allá de lo habitual y que ha servido para llegar a más de 1,500 millones de personas que utilizan sus aparatos mensualmente sin que Oracle obtenga algún beneficio.

“El veredicto considera que el uso que hacemos de las APIs de Java son justas. Esto es un triunfo para el ecosistema Android y la comunidad de programadores de Java. También para todos los programadores que confían en lenguajes de programación abiertos y gratuitos para hacer productos innovadores”, afirmó un portavoz de Google.

Por otro lado, Pamela Samuelson, profesora de Derecho de la Universidad de Berkeley, afirmó que “Es una victoria muy importante para los desarrolladores de programas, para todos aquellos que quieren crear programas y usar los de otros sin tener que pagar grandes penalizaciones o solo bajo unas reglas. Es bueno para el público también porque permite que tenga más libertad de elección. Los desarrolladores de Java y los que hacen aplicaciones en Android también están de enhorabuena”.